
Ratifican voluntad para mejores
resultados del beisbol

Osvaldo Vento

La Habana, 12 dic (JIT).- El presidente del Inder, Osvaldo Vento Montiller, ratificó la voluntad existente
para lograr mejores resultados en el beisbol, el deporte nacional cubano.

Así concluyó su intervención en la sesión de la Comisión de Salud y Deportes de la Asamblea Nacional
del Poder Popular, que dedicó su segundo tema de este domingo a la valoración de la nueva estrategia
de desarrollo del beisbol.

Vento consideró crucial el perfeccionamiento de la asignatura de Educación Física, en particular la
impartición del beisbol como motivo de clase.

En ese sentido aseguró que el gran reto está en hacer atractivo nuestro deporte nacional a los niños, lo
cual parte de una buena clase.

Insistió en la importancia del trabajo científico y metodológico de los claustros, así como en la labor de
las comisiones provinciales de Educación Física, cuyos análisis deben ser profundos y aportadores.



Reconoció que la selección de talentos para el deporte sigue siendo fundamental, ante la compleja
dinámica demográfica del país.

En cuanto a la implementación de la nueva estrategia de desarrollo del beisbol, el titular del Inder
comentó la complejidad del contexto en que tiene lugar, marcada por la covid-19, la profundización del
bloqueo del gobierno de Estados Unidos, la crisis económica global y la subversión política e ideológica.

En el debate, Raúl Fornés Valenciano, vicepresidente primero del Inder, recordó que la estrategia del
beisbol es integral e involucra a casi todos los organismos de la administración central del Estado y a los
gobiernos y empresas provinciales.

También comentó cómo las nuevas formas de gestión llegarán a las instalaciones del deporte y en
particular a las del beisbol, con el fin de elevar los ingresos y destinarlos al desarrollo del deporte.

En esa línea de pensamiento se refirió a la profundización de actividades como el patrocinio, la
publicidad y la venta de derechos de imagen y transmisiones, a partir del marco que ofrece la inminente
ley de comunicación social.

Fornés Valenciano se refirió además a la prioridad que debe brindarse a la atención a la familia y la
formación en valores de los niños y jóvenes, como antídoto efectivo para evitar las deserciones de las
delegaciones en el exterior.

La reunión inició con la presentación de la estrategia del beisbol y algunos de sus primeros impactos, por
parte de Juan Reinaldo Pérez Pardo, comisionado nacional y presidente de la federación local de este
deporte.

Varios diputados se refirieron al papel de la Educación Física, a la necesidad de revitalizar los eventos
interescuelas; al rescate de instalaciones en las comunidades y a la producción local de medios e
implementos deportivos, entre otras cuestiones.
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